





水稻増産には丈夫な苗を！

軽視してはならぬ 健全の育成

本縣は氣候の暖かい関係から、寒地に比し水稲の生育は早いが、...

いよいよ、健全な苗を育成するに、最も重要なことは、...

このように、健全な苗の育成には、丈夫な苗を育てることが、...

本縣の特殊性 西牟婁郡秋津村小學校内 山上清人

本縣の特殊性 (2) 西牟婁郡秋津村小學校内 山上清人

幽霊と闘を拂拭 和歌山縣では、...

世論 寺本勤 近頃の世論は、...

起したい文化 自然の美と常春の國に、...

財政の問題 自然の美と常春の國に、...

統制が徹廢され今後は格別に配給及輸送面の日は配給の公定価格に配給され、去る四月一

和歌山縣民の友

義談菜蔬

蔬菜増産技術の重点

特に春夏作果菜類について

往年の紀州産蔬菜は出荷時期が早いので、栽培種類に富んでいて、

統制以前の如く産地に於ても市場に於ても優劣の自由競争が起ることは必須である

一、増産と併行する早熟栽培 本縣は有名な温暖地帯で春夏作の果菜類産地

統制以前の如く産地に於ても市場に於ても優劣の自由競争が起ることは必須である

減し、早期に採收し得るのみならず盛夏高温古来蔬菜の作柄は苗五

(田)(植)(歌)

田植するのを前から見れば 昔の小笠が唄うたふ 田植苗取桑摘茶摘する氣で皆稼ぐ

定植期がずれ、收穫期鳥にも向う利益があるの遅れ従つて收量も下此の間に鑑み縣では蔬

二、健苗の育成 減し、早期に採收し得るのみならず盛夏高温古来蔬菜の作柄は苗五

三、風防及灌水 本縣は早春より西北からの乾風が相當ある

三、風防及灌水 本縣は早春より西北からの乾風が相當ある

四、病害虫の防除 先づ輪作關係を考慮し病害虫の害を回避する

大豆の増産には是非根癌菌を!! 昔から「豆には肥料は」とか、「豆を」とか言われていたが、

終戦後アメリカ進駐軍によつてもたらされたDDTは、全国的に衛生用農業用害虫の驅除に使用され、

大豆の増産には是非根癌菌を!! 昔から「豆には肥料は」とか、「豆を」とか言われていたが、

大豆の増産には是非根癌菌を!! 昔から「豆には肥料は」とか、「豆を」とか言われていたが、

新農薬BHCとは? 終戦後アメリカ進駐軍によつてもたらされたDDTは、全国的に衛生用農業用害虫の驅除に使用され、

大豆の増産には是非根癌菌を!! 昔から「豆には肥料は」とか、「豆を」とか言われていたが、

大豆の増産には是非根癌菌を!! 昔から「豆には肥料は」とか、「豆を」とか言われていたが、

適用害虫は、米麥では、うんか、かめむし、いなご、針金虫、むぎのとびむし、いねはむぐり、蔬菜では、だんごむし、かぶらはばち、あぶらむし、あおむし、さるはむし、きすじのみむし、てんとむし、心喰虫、こわきぞうむし、ひめこがね、に有効である。